
Nicole Bock
DDEN
Maire-adjointe PS de Limay

Je suis très concernée, puisque DDEN dans 3 écoles du Val Fourré, dont les Anémones;
Notre président (des DDEN) a demandé un RDV à Vialay à ce sujet. Je ne sais s'il a reçu une réponse.... Il est je
crois en vacances encore.
Bien sûr, nous sommes contre ce projet, surtout imposé sans concertation. Et là, je parle en tant que socialiste et
que DDEN.
Bonne réunion,
Nicole

Patrick Lefoulon
Maire-adjoint PS de Mantes la Ville

Je ne connais pas la position du PS de Mantes la Jolie mais je suis abasourdi par une telle
restructuration des écoles primaires et maternelles.
En dehors des problèmes d’organisation et d’accueil des élèves, je suis très perplexe sur le coût
financier de cette opération qui doit être non négligeable. Si je comprends qu’il s’agit d’obtenir une «
optimisation » des dépenses de fonctionnement à moyen terme, cela doit induire un coût immédiat
lourd pour une collectivité au bord du gouffre.
Il s’agit encore une fois d’une remarque personnelle.

Lahsen Zbayar
Conseiller municipal délégué PG de Mantes la Ville

Je trouve cette réunion d'une très grande importance, et j'aimerai y participer au nom du PG. Je risque cependant
d'arriver en retard.
Je mets mes amis du PG en copie et les invite à partciper


